



FOTO: ESPECIAL



REVISAN PRIORIDADES

1 El funcionario federal dialogó con integrantes de la Jucopo.

2 Estrategia de inteligencia operativa, fue uno de los temas.

3 El encuentro con diputados fue a puerta cerrada, sin acceso a medios.

#GARCÍAHARFUCH

‘Se busca una paz duradera’

EL SECRETARIO DE SEGURIDAD SE REÚNE CON DIPUTADOS

21

MIL DETEN-
CIONES EN
SIETE MESES.

POR VÍCTOR ORTEGA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, tuvo un encuentro

METAS DE ESTRATEGIA

- Van por una coordinación de instancias federales y estatales.

- También incorporar tecnologías preventivas para atender delitos.

con integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para discutir la agenda de seguridad y las reformas legislativas pendientes.

De esta reunión el secretario dijo en redes que se busca, junto con el Poder Legislativo, llegar a una paz duradera y que siga con la estrategia de seguridad que emana del Poder Ejecutivo.

“Agradezco la invitación a las y los integrantes de la Jucopo, para acudir a la Cámara de Diputados y presentar los avances en la implementación de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública 2024–2030, liderada por la Presidenta, Claudia Sheinbaum”.

Ante los legisladores, el titular de la SSPC expresó “que la seguridad es una responsabilidad compartida y sólo con coordinación y estrategia podremos seguir construyendo la paz duradera en el país”.

Hubo puntos de vista sobre medidas de seguridad para el proceso electoral del PJ y en materia de crimen organizado, así como las modificaciones normativas orientadas a fortalecer el trabajo de la SSPC. ●